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С ДУМОЙ О БУДУЩЕМ
Коллектив теплоэлектро-

централи комбината «Слан-
цы» с каждым месяцем уве-

личивает выпуск сланцевой
золы, которая идет для изве-

сткования полей, производст-

ва кирпича и бесцементных
ячеистых бетонов. В послед-

нее время сланцевую золу 

стали брать цементники. Ее
они. в порядке опыта впервые

применяют для выпуска це- 

мента.

Всего за десять месяцев

коллектив теплоэлектроцент-

рали отправил потребителям

свыше 35.000 тонн сланцевой
золы. Так, комбинат «Строй-
деталь» и кирпичный завод

взяли по 10.000 тонн, цемент-

ный завод — 3.000 тонн. В
зимний период по своим за-

явкам сланцевую золу полу-

чат Кингисеппское и Луж-
ское объединения «Сельхоз-
техника».

В ноябре на выпуске слан-

цевой золы хороших произ-

водственных показателей до-

стигли мастер Ф. Ю. Келло
и весовщик-загрузчик Г. М.
Хропова. Строго следят они

и за качеством продукции.

4 Сланцевая зола — сырье с

большим будущим. Онд
найдет неограниченное при-

менение в цементной цро-

мышленности и строительной
индустрии. В связи с этим

коллектив теплоэлектроцент-

рали уже сейчас думает о

будущем. Здесь проведе'на
реконструкция зольного от-

деления, что значительно

увеличило годовой выпуск

золы и повысило ее качест-

венные показатели.
И. КОНОНОВ. 

п ЕРЕДОВИКИ

СОРЕ В Н О В АН И Я
Раннее утро. На улице деревни

Кривицы еще темно. Но вот в од-

ном из домов засветилось окно. А
некоторое время спустя, скрипнув,

открылась входная дверь. На
крыльцо вышла женщина. Бросив
взгляд на темно-синее небо, где

мерцают светлячки звезд, Зоя
Ивановна решительно зашагала по

дороге к ферме.
Есть у доярки своя звезда: меч-

тает она встать в одну шеренгу с

чеТырехтысячницами. Нелегок путь

к заветной цели. Вспомнилось не-

давнее. Зое Ивановне Егоровой
пришлось тогда крепко поволно-

ваться. И не одной ей.
Привезли на ферму силос. По- 

дозрительным он показался дояр- 

ке. Своими опасениями она тут

же поделилась с товарищами по

работе. Все ее поддержали. О слу-

чившемся сообщили заведующей
фермой Таисии Федоровне Фоми-
ной. Та немедленно связалась с ру-

ководителями совхоза. Завязался
спор. Несколько дней потребова-
лось Фоминой для того, чтобы убе-
дить совхозных специалистов в

своей правоте, в справедливости

коллективного заявления.

Меры были приняты. На ферму
стали доставлять силос хорошего

качества. Но тем не менее дело-

вой инициативе доярок был нане-

сен удар. Ферма недополучила

сотни килограммов молока. И вот

теперь нужно будет наверстывать

упущенное. А это нелегко.

ЕЕ ЗВЕЗД А
Спешит Зоя Ивановна на фер-

му. Хочется ей пораньше взяться

за дело. Много забот у доярки:

надо и чистоту навести, и корма

раздать; и подоить животных. Да
и только ли это. Большое внима-

ние Зоя Ивановна уделяет вопро-

сам воспроизводства стада. В этом

году от своей группы коров уже

получила 18 отелов, ожидает еще

два. А повседневная забота о ка-

честве приготовляемых кормов!
Если что не так, Егорова первой
заявит об этом, не успокоится до

тех пор, пока не добьется своего.

Исключительное трудолюбие,
настойчивость, горячее стремление

добиться поставленной цели по-

могли Зое Ивановне Егоровой до-

срочно выполнить годовой план.

Среди доярок совхоза «Сланцев-
ский» она занимает одно из веду-

щих мест.

— Работать интересно, — при-

знается . Зоя Ивановна, — повсе-

дневно видишь отдачу. Сейчас
соревнуюсь с Верой Васильевной
Любович, которая в этом году

обещает надоить от каждой коро-

вы своей группы по 4.000 кило-

граммов молока.

Особенно горячо развернулось

соревнование между доярками в

последние дни. Борьба ведется

буквально за каждый килограмм

молока. Недавно Егоровой уда-

лось немного обогнать Любович.
Та, конечно, с таким положением

мириться не стала. Когда подвели

итоги за следующую десятиднев-

ку, Вера Васильевна снова оказа-

лась впереди. Пришлось Зое Ива-
новне крепко задуматься над тем,

что предпринять, чтобы еще выше

поднять продуктивность своих ко-

ров. Зорко присматривается она к

рабочему почерку своей подруги,

не стесняется лишний раз обра-
титься за советом.

ЛИСТОК
ТРУДОВОЙ СЛАВЫ

ЛУЧШИЕ ДОЯРКИ РАЙОНА
ПО ИТОГАМ РАБОТЫ ЗА ДЕСЯТЬ МЕСЯЦЕВ

И 20 ДНЕЙ НОЯБРЯ 1971 ГОДА

4 КРУТИК Наталия Ефимовна, ферма Радовель, совхоз «Слан-
\ цевский» — 4.233 килограмма.

КОЗЛОВА Зинаида Николаевна, ферма Менюши, совхоз «Ста-
ропольский» — 3.907 килограммов.

БЕЛОВА Нина Алексеевна, ферма Перницы, совхоз «Аврора» —

\ 3.838 килограммов.

МАХОНЬНОВА Валентина Игнатьевна, ферма Перницы, совхоз

\ «Аврора» — 3.823 килограмма.

КУШМАН0ВА Лидия Гавриловна, ферма Морди, совхоз «Ось-
минский» — 3.813 килограммов.

ДЕГТЯРЕВА Мария Ивановна, ферма Морди, совхоз «Осьмин-
ский» — 3.761 килограмм.

РЫЖИХ Валентина Константиновна, ферма Морди, совхоз

«Осьминский» — 3.730 килограммов.

ЛЕБЕДЕВА Нина Сергеевна, ферма Новоселье, совхоз «Авро-
\ ра» — 3.639 килограммов.

МЕЛЬНИКОВА Анна Егоровна, ферма Дубок, совхоз «Аврора»
3.613 килограммов.

ЛЕБЕДЕВА Анна Антоновна, ферма Сижно, совхоз «Родина»
3.592 килограмма.

ЛЮБОВИЧ Вера Васильевна, ферма Кривицы, совхоз «Слан-
^ цевский» — 3.547 килограммов.

ЕГОРОВА Зоя Ивановна, ферма Кривицы, совхоз «Сланцев-
ский» — 3.539 килограммов.

СЕРГИЕНК0 Нина Сергеевна, ферма Морди, совхоз «Осьмии-
^ ский» — 3.528 килограммов.

ИВАНОВА Лариса Петровна, ферма Ложголово, совхоз «Ста-
\ ропольский» — 3.524 килограмма.
\ СТЕПАНОВА Вера Михайловна, — ферма Морди, совхоз «Ось-
^ минский» —1 3.504 килограмма.
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СЛЕТ ДРУЖИННИКОВ
В субботу состоялся слет народ-

ных дружин города и района. С
докладом выступил второй секре-
тарь городского комитета партии

А. Н. Петров.
На слете шла речь о большой

роли народных дружинников в

поддержании общественного по-

рядка, в борьбе с нарушителями
социалистической законности,

расхитителями государственной
собственности. И докладчик, и

выступавшие в прениях говорили
о необходимости активизировать

работу народных дружин, придать

их деятельности целеустремлен-

ный характер.

На слете принято обращение к»
всем членам добровольных народ-

ных дружин города и района.

К СВЕДЕНИЮ
СЕКРЕТАРЕЙ

ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ
И ПРОПАГАНДИСТОВ

В зале заседаний ГК КОСО
24 ноября состоятся:

1. Семинар пропагандистов се»

ти партийной и Комсомольске!
учебы.

Начало в 10 часов.
2. Семинар политинформаторов.

Начало в 17 часов.

Отдел пропаганды и агитации

ГК КПСС.

За соревнованием передовых

доярок с интересом следят в кол-

лективе. Хороший пример застав-

ляет подтянуться остальных. Не
случайно ферма Кривицы в сорев

новании животноводов совхоза

«Сланцевский» занимает второе

место.

В. ПАПУШИН.
На снимке: 3. Егорова.

Фото Ю. Власова.

ПРОФСОЮЗНАЯ
КОНФЕРЕНЦИЯ

На днях в Доме культуры

горняков состоялась отчетно-

выборная профсоюзная конфе-
ренция работников культуры. С
отчетным докладом выступил

председатель райкома профсою-
за О. В. Волков.

СМОТР
ЗАВЕРШАЕТСЯ

С 1 августа по 20 ноября про-

ходил всесоюзный конкурс-

емютр на лучшую постановку ве-

дения делопроизводства и архи-

вов в поселковых н сельских Со-
ветах депутатов трудящихся.

На днях будут подведены его

итоги.

В исполкоме горсовета

состоялся заключительный се-

минар с секретарями сельсове-

тов района, на котором подво-

дились предварительные итоги

смотра. Семинар проводила ин-

структор областного архивного

управления Л. В. Стрепелева.

СОБРАНИЕ ПАП

Обычно на родительские соб-

рания в седьмых классах шко-

лы № 3 приходили в основном

только матери учащихся. На
этот раз по инициативе классно-

го руководителя Е. К. Андрее-
вой были собраны отцы. Екате-
рина Кирилловна рассказала об
итогах учебы. Родители трех

учеников поделились опытом се-

мейного воспитания.

ЧЕМ ЖИВЕТ

НАШ ГОРОД?

ф ХРОНИКА

# СОБЫТИЯ

Ш ФАКТЫ

Проблемам воспитания под-

ростков в семье и школе посвя-

тила свое интересное выступле-

ние заместитель директора шко-

лы 3. Т. Доронина.

ОТЧЕТ
ДЕПУТАТОВ

В субботу л Ложголове со-

стоялся отчет депутатов Лож-
головского сельсовета перед из-

бирателями. Информацию о ра-

боте депутатов сделал член ис-

полкома Г. И. Майоров. Перед
собравшимися выступил предсе-

датель исполкома сельсовета

В. И. Скворцов. Они говорили о

том, что отделение совхоза

«Старопольский» неплохо спра-

вилось со своими обязательст-
вами, что выполняются планы,

намеченные депутатами сельсо-
вета на этот год. В то же вре-
мя отметили те проблемы, реше-

ние которых зависит от выше-

стоящих организаций.
Выступившие избиратели от-

метили ряд недостатков в ра-

боте исполкома. В Лнковском
пробурили водопроводную сква-

жину, но в ней нет воды. За-
держивается начало строитель-

ства Дома культуры в Ложго-

лове. В деревнях грязные ули-

цы.
На этом вечере с концертом

выступили участники художест-
венной самодеятельности Поп-
ковогорского районного Дома
культуры.



ВОЖАКИ
Каждое утро, открывая свежие

Номера газет, включая радио, мы
узнаем о новых трудовых подви-
гах и свершениях советских лю-
дей, о смелых починах, рождаю-
щихся в заводских коллективах, на
стройках и нефтепромыслах, в кол-
хозах и совхозах. Такова атмосфе-
ра нашей жизни, пронизанная еди-

ным стремлением успешно осуще-

с1вить решения XXIV партийного
■съезда. Таков ритм всенародного

социалистического соревнования,

чхавшего в нашей стране живым

делом миллионов.

Закономерно и то, что душой со-

ревнования, инициаторами и за-

стрельщиками новаторских поис-
ков, передовых методов труда в

коллективах неизменно становятся

йервичные и цеховые партийные
организации, коммунисты. В этом

еще н еще раз проявляется нова-
торская сущность созданной
В. И. Лениным партии, ее ведущая

рйль в строительстве цового мира.

Лартия не приемлет пассивности и

равнодушия, она требует от каж-

дого своего члена высокой идейно-
сти, активности и самоотверженно-

сти в решении намеченных задач.

Значение авангардной роли ком-

мунистов было особо отмечено в

постановлении ЦК КПСС «О даль-

нейшем улучшении организации со-

диалистического соревнования». В
чем же конкретно должно здесь

проявляться партийное влияние?
Прежде всего, конечно, в личном

примере члена партии. Заключая с

товарищем по работе договор о

соревновании, принимая обязатель-
ство, составляч личный творческий
глан на пятилетку, позаботься о

том, чтобы максимально использо-

вать имеющиеся резервы, продумай
возможные новшества, рационали-

зацию, которые помогут досрочно

и с высоким качеством выполнить

месячное и годовое задания, а, ов-

ладев более эффект! вными мето-

дами труда, помоги эсвоить их и

другим работникам участка, цеха.

Возьми шефство над молодым, не-

опытным работником, сумей заро-

нить людям искру творчества,

любви к своему делу, своему кол-

лективу.

Во всех случаях надо помнить:

лучший агитатор в борьбе за новое

— твои дела. Слово, не подкреп-
ленное делом, мало что значит. И
недаром в Отчетном докладе ЦК
КПСС XXIV съезду партии реши-
тельно осуждались люди, чья ак-

тивность носит показной характер,

рассчитана на внешний эффект, те,
кто Дольше других говорит о необ-
ходимости взяться за то или иное

дано, всегда и всех поучает, но, как
только настает пора практически

взяться за дело, ухитряется оста-
ваться в стороне. Конечно же, та-

кого рода «активность» не встре-

тит уважения в трудовом коллек-
тиве. Обязанность партийных
групп, цеховых и первичных орга-

низаций, каждого коммуниста —

настойчиво искоренять любые про-

явления формализма, «показухи» и

обезлички в соревнования, бюро-
кратического подхода к этому
важному делу.

«Чеад разнообразнее, тем лучше,
тем богаче будет общий опыт, тем
вернее и быстрее будет успех со-

НА ПАРТИЙНЫЕ
ТЕМЫ

циализма...» — подчеркивал
В. И. Ленин в статье «Как органи-
зовать соревнование?» (Поли. собр.
соч., т. 35, стр. 204). На этой осно-
ве и утвердились в нашей практи-
ке главные принципы соревнова-
ния — гласность, сравнимость ре-

зультатов, возможность практиче-
ского повторения опыта.

Между тем иногда случается и
такое; выступил работник с инте-
ресным новшествам, идеей, доказал
реальность и эффективность ново-

го метода на своем рабочем ме-
сте, а рядом, на том же предприя-
тии, порой на том же участке,
продолжается работа по старинке,
как будто ничего и не произошло.
Значит, надо внимательнее разоб-
раться в причинах этого. Созданы
ли необходимые условия? Способ-
ствует ли внедрению нового систе-
ма —материальных и моральных
стимулов? Активно ли участвуют в
пропаганде почина агитаторы,
стенная и многотиражная печать?

Здесь коммунисты и Должны ска-
зать свое „веское слово, проявить

настойчивость в поддержке и рас-

пространении творческой инициа-

тивы.

Напомним, что все наиболее цен-

ные начинания последнего времени,
будь то инициатива москвичей и

ленинградцев, возглавивших сорев-

нование за успешное выполнение

девятой пятилетки, почин коллек-

тива Щекинского химического ком-

бината за увеличение выпуска про-

дукции без увеличения числа рабо-
тающих, или горняков Донбасса и

Кузбасса, добивающихся досроч-

ного освоения проектных мощно-

стей предприятий и агрегатов, —

все они зарождались в гуще масс,

на рабочих местах, в бригадах, це-

хах и получили всенародный резо-

нанс и поддержку именно благода-
ря всесторонней организаторской и

политической работе партийных ор-

ганизаций.

Характерной чертой соревнова-

ния наших дней, придающей ему

качественно новую роль в подъеме

народного хозяйства и воспитании

масс, является то, что оно разви-

вается в условиях научно-техниче-

ской революции, на базе новейших
достижений науки и техники. В
этой связи очень важно, чтобы
парторганизации активнее вовлека-

ли в соревнозание инженерно-тех-

нических работников. Личные и

коллективные комплексные планы,

трудовое содружество рабочих, ин-

женеров и ученых в творческих —

бригадах, как это делается на ле- ■

нинградскнх и горьковских пред-

приятиях, — эти и другие формы
соревнования при повседневной
партийной поддержке и заботе
прямо способствуют быстрейшему
внедрению в производство новой
техники и передовой технологии,

механизации и автоматизации;'
А как важно по-настоящему воз- .

главить поход за экономию и бе- А
режливость! Чтобы умело, рачи-

тельно хозяйствовать, следует в

совершенстве знать, положение дел,

резервы и возможности производ-

ства. Поэтому в заботах коммуни-

стов на первом плане стоят орга-

низация экономической учебы, ра-

бота школ коммунистического тру-

да.

Около '74 миллионов советских

людей участвует в социалистиче-

ском соревновании. Более полови-

ны из них — участники движения

за коммунистическое отношение я

труду. Это поистине великая сози-.

дательная сила. Неустанно совер-
шенствовать политическую и орга-

низаторскую работу, направленную

на развитие трудовой активности и

творческой инициативы ' масс для

успешного выполнения плановых

заданий на всех участках хозяйст-
венного и культурного строительст-

ва , — прямой долг и обязанность
каждой партийной организации,

каждого коммуниста.

Н. КОЖАНОВ.

ПЕРЕДОВИКИ ПЯТИЛЕТКИ
Умело руководит бригадой

слесарей пароводокомпрессор-
■ного цеха цементного завода
бригадир Владимир Иванович
Серебряков.

Этот коллектив является
одним из передовых на пред-
г.риятии. По итогам социали-

стического соревнования брига-
да ежемесячно выходит победи-
телем. Бригада взяла хороший
темп в первом году девятой
пятилетки.

НА СНИМКЕ: В. И. Серебря-
ков.

Фото Ю. Власова.

ЧИТАТЕЛЯМ
ОТВЕЧАЮТ

Начальник отдела коммунально-
го хозяйства А. И. Мельников

И. Н. ЯКОВЛЕВУ (ул. Кирова,

дом № 46, кв. № 37).

Ваше замечание по поводу недо-

статка воды на четвертых и пятых

этажах зданий справедливо. В на-

стоящее время принять меры по
улучшению водоснабжения во вто-

ром и третьем жилых кварталах

невозможно. Так как в микрорайо-
не нет подкачивающих питьевых

гсдстанций, подавать воду по

твердому графику тоже невоз-

можно.

Исполком горсовета совместно с

предприятиями принимает меры к

Тому, чтобы к концу 1972 года до-

полнительно ввести две скважины.

* * *

Начальник Ж КО шахтоуправле-

ния «Ленинградсланец» А. И.
Сорока

ТОВ. ФЕДОРОВУ, БЛИНОВУ и

другим жильцам дома № 26 по ул.

Дзержинского.

Факты, отмеченные в вашем

письме, действительно имели ме-

сто. В настоящее время вода в до-

ме имеется. Паровые трубы засы-

паны землей. Газификация дома

вадерживается из-за отсутствия в

городе строительной организации.
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РАЗВЕ ЭТО СЛОЖНО?
В отдел социального обеспече-

ния поступили заявления от пен-

сионерок А. Л. Волковой и А. В.
Егоровой. Они просили оказать им

помощь. Зав. горсобесом Е. А. Ан-
фимова предложила мне побывать
на улице Ломоносова в доме № 11,
где живут женщины.

А. Л. Волкова до ухода на пен-

сию работала на хлебокомбинате.
Была на хорошем счету, имела По-
четные грамоты, благодарности.
Провожали на заслуженный отдых

тепло: поблагодарили за труд, вру-

чили ценный подарок. Выло это

восемь лет назад. Па этом связь с

коллективом прекратилась.

А годы берут свое. Хуже стало

ьдоровье, Настушшгзима, а дров

нет.

А. В. Егорова работала несколь- _

ко лет учителем во второй и девя- ^
той школах. В настоящее время

имеет инвалидность, прикована в

постели. Забота та же, что и у со-

седки: на дворе зима, а дров нет.

Уходил я с обидой в душе. Не»
ужели никто из ранее работавших
с этими женщинами людей не мо^
навестить их, подбодрить добрым"
словом? Конечно, обе женщины по-

лучают пенсию. По ведь не хлебом
единым сыт человек. Да и почему

бы не помочь в приобретения,
дров, не согреть теплом добрых^
участливых слов.

И. ТРУБИЦЫН,

внештатный инспектор

горсобеса. ,

ОТКУДА БЕРУТСЯ ЖАЛОБЫОБЗОР

ПИСЕМ

Среди писем, которые почта
приносит в редакцию, часто
встречаются жалобы в адрес
коммунальных работников. Са-
ми коммунальники считают,
что уж больно жильцы стали
требовательны, разборчивы.

Возможно, есть среди них и
привередливые. Но абсолютное
большинство — люди как люди.
Без нужды вряд ли начнут жа-
ловаться.

Вот хотя бы Павел Иванович
Макаров из дома № 3, что по
переулку Островского. Пожало-
вался в редакцию, когда тер-
пение лопнуло. Вот что он пи-
шет:

«В сентябре прошлого года
из-за неисправных вытяжных
труб в квартире отключили
газовую колонку. Второй год
идет, а ее все не подключают.
Или еще факт. На втором эта-
же протекала труба. Пять
дней ждали слесарей, чтобы от-

ремонтировали. Все это время
вода лилась через потолок мо-

ей квартиры. Кое-где обвали-
лась штукатурка. Два месяца
добиваюсь от третьего домоуп-

равления, чтобы сделали ре-

монт, но безрезультатно»...
Ну что тут скажешь по по-

воду автора письма, в чем его

обвинишь?
Коллективное письмо присла-

ли в редакцию жильцы дома

№ 9/2 по улице Ломоносова.
Его подписали Липин, Савен-
кова, Игнатьев, Петров, Гла-
гольский, Дмитриев и другие.

«Весной в нашем доме, —

пишут они, — начались работы
по прокладке центрального ото-

пления. Когда внутренние рабо-
ты были закончены, половина

жильцов выбросила печи. Тут-
то и появилось объявление до-

моуправления; «Без особого
разрешения печи не выбрасы-
ьать». Теперь мы в недоумении.

Как быть? На дворе зима, а

работы приостановились».

Волнение жильцов вполне

понятно. Зимой без отопления
не обойтись, а его нет — ни

центрального, ни печного.

Жильцам бы разъяснить, что

и как будет дальше, помочь, а

в домоуправлении написали

объявление и успокоились.

Как правило, жалоба в редак-

цию появляется не сразу. Вна-
чале человек обходит те ин-

станции, от которых зависит

решение вопроса, а уж потом

пишет в газету. Именно так по-

ступила и Е. Ф. Романова, про-

живающая в доме № 1/12, что

по улице Кирова. В том, что

она стала жалобщицей, вина

не °е, а работников домоуправ-

ления строительного треста-

площадки № 63.
Над квартирой, где проживает

Е. Ф. Романова, дырявая кры-

ша. «Почините», — просит жен-

щина. В домоуправлении со-

чувствуют, потом обещают. На-
конец присылают ответ, в ко-

тором уведомляют, что все в

порядке, крыша отремонтиро-

вана. Но первый же дождь оп-

ровергает этот липовый ответ,

и на свет появляется новая жа-

лоба.
Анализируя жалобы, прихо-

дишь к выводу, что многих

из них не было бы вовсе, если

бы справедливые требования,
просьбы выполнялись своевре-

менно.

На улице Разъезжей в доме

№ 5 делали ремонт и разбили
стекло. Его бы вставить — и

делу конец. Но и здесь не обош-
лось без жалобы.

В связи с этим возникает

вопрос: почему, когда требует-
ся заменить смывной бачок,
вентиль или стекло, разбитое
во время ремонта, надо обяза-
тельно обращаться в вышесто-

ящие инстанции? Ведь в каж-

дом домоуправлении есть лю-

ди, в чьи обязанности входит

заботиться о решении этих воп-

росов.

Конечно, есть вопросы, кото-

рые не решить за один-два

дня. Но и здесь не следует

держать жильцов в неведении.

Разъяснить людям, что и ког-

да намечается сделать, — долг

коммунальных работников.
В сфере коммунального об-

служивания работают согни

людей. Большинство из них

добросовестно выполняет пору-

ченное дело. Но есть и такие,

кто пренебрегает своими слу-

жебными обязанностями, рас-
суждает примерно так; «Пожа-
луются — сделаем, сильно не

требуют — подождем».

В народе говорят; «Хороший
быт —в труде помощник». И это

ведь действительно так. Если
человек хорошо отдохнул до-

л'а, если его быстро и культур-

но обслужили в магазине, сто-

ловой, внимательно выслушали -

в домоуправлении, не застави- .

ли нервничать на автобусной '
остановке, значит и настроение |
у него будет приподнятое, и

работать он будет веселее, 1

лучше.

За последние годы много сде-

лано для улучшения быта
сланцевчан. Наряду со строи- =

тельством новых жилых домов :
газифицируются и теплофи-
цируются старые здания.

В девятой пятилетке этим

вопросам также будет уделено

большое внимание. Но наряду

с этим очень большое значение

придается и уровню работы
коммунальных предприятий.

И. АНДРЕЕВА.



Доярку Зинаиду Борисовну

Григорьеву во втором отделе-

нии совхоза «Сланцевский»
-зйают как хорошую, инициатив-

ную труженицу. Плановое за- 

десяти месяцев она пере-

вЫполнила. В расчете на коро-

ву Зинаида Борисовна надоила

2.866 килограммов молока при
плане 2.706 килограммов. По
«равнению с тем же периодам

прошлого года прибавка со-

ставляет 95 килограммов. 

— У Нас на ферме Кривицы
созданы все условия для повы-

-шения продуктивности живот-

ных, — рассказывает Зинаида
Борисовна, — так что работаю
с настроением. Отсюда и успех.

На снимке: 3. Григорьева, 

Фото Ю. Власова. 
.

ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА ЖИВОТНОВОДОВ
Коллективы передовых ферм на-

шего района настойчиво борются
за претворение в жизнь планов ин-
тенсификации сельского хозяйства.
Заслуживает внимания опыт ра-
боты животноводов фермы Радо-
.вейь совхоза «Сланцевский». Дояр-
ки этой фермы Наталия Ефимовна
Крутик, Анна Нестеровна Горлова 
и Галина Алексеевна Аполосова
задались целью повышать продук-
тивность дойного стада, досрочно

выполнить свои годовые задания.

Я они успешно реализуют заду-

манное. Каждая доярка ежеднев-

'«о проявляет инициативу, старает-

ся так обслужить свою группу ко-

ров, чтобы еще более повысить 
Свое годовое пла- 

задание доярки выполнили

досрочно. Здесь от каждой коровы

■уже получено по 3.666 килограм-
мов молока при годовом задании

3.500. Нынче в распоряжении фер-
мы имелось отличное пастбище.
Полеводы и механизаторы в до-

статке заготовили грубые и сочные

■корма. Сейчас ведется тщательная

их обработка перед дачей живот-

ным. Имеется кормозапарник, в

котором обрабатывается солома.

В том же третьем отделении сов-

хоза есть ферма Загривье, коллек-

тив которой не справляется с пла-

новым заданием. Почему так про-

и^ходит? В чем причины отстава-

%( «ия и как их устранить?
О том, как выполняется в нашем

районе план интенсификации по

животноводству, что необходимо
яредпринять для того, чтобы каж- 

дая ферма смогла выполнять пла- 

новое задание, и шел разговор на

совещании руководителей совхо-

зов, главных зоотехников и эконо-

мистов, председателей сельских

Советов.
На совещании выступил главный

инженер совхоза «Сланцевский»
Н. Ковалев.

— За последние годы у нас в

хозяйстве проведена большая ра-

бота по механизации животновод-

ческих ферм, — сказал Николай
Владимирович. — В частности, во-

доснабжение, уборка навоза, дое-

.ние, доставка кормов механизиро-

ваны на всех фермах. Немного
иначе обстоит дело с подготовкой
и раздачей кормов. Первая опера-

ция механизирована на 86 процен-

тов, вторая — на 67,5.

Вертелишки, Дайнава, Саку,
Куртка, Винни — имена этих

поселков ныне известны всей
стране. Государственной преми-

ей оценена архитектура этих
сел. И не случайно.

Поселки — «лауреаты», ска-

зал заместитель начальника уп-

равления Госгражданстроя при

Госстрое СССР М. X. Атабаев в

беседе с корреспондентом ТАСС
В. Дорошенко, — наглядный
Пример удобного, благоустроен-
ного сельского жилища будуще-
го. Вобрав в себя богатое на-

следие традиций народного зод-

чества, лучшие достижения со-

ветской архитектуры и техники;

Далее выступающий рассказал о

проблемах, которые волнуют инже-
нерную службу. Отстает от требо-
вания времени организация дела

при измельчении и мойке - корне-

плодов.
Затем выступила председатель

Загривского сельского Совета
А. Дружинина. Она рассказала,

как работники Совета держат
связь с животноводами. В отделе-
нии выпускаются листки трудовой
славы, листки-«молнии», в которых

оперативно сообщается о достиже-

нии передовиков.

К сожалению, ни Н. Ковалев,
ни А. Дружинина в своих выступ-

лениях не сообщили о том, какие,

конкретные меры принимаются для

того, чтобы улучшить организацию

труда на отстающей ферме За-
гривье.

На совещании выяснилось, что

упущения и промахи в организа-

ции труда имеют место на многих

фермах совхоза «Родина». В своем

выступлении главный зоотехник

этого хозяйства А. Дранцов посето-

вал ня нехватку постоянных кад-

ров. Часто меняются доярки на

фермах Монастырек, Сижно и

других.

В совхозе «Родина» из месяца в

месяц добиваются хороших ре-
зультатов доярки феомы Выскатка.
Здесь уход за животными оогани-

зован в две смены. К сожалению,

опыт передовой фермы распоост-

раняется недостаточно широко. В
этом повинны в какой-то степени

работники срльгких Советов, акти-

висты паптийной и профсоюзной
опгаттизаций.

Резкой критике подверг очбот-
ников сельского Соврта директор

совхоза «Осьминский» Н. Куха-
рев.

В совхозе «Осьминский» отлич-

ных результатов добился коллек-

тив фермы Морди. Здесь досроч-

но выполнено годовое плановое

задание. Большую прибавку по

надою молока обеспечили жи-

вотноводы фермы Поречье. Но
не на всех фермах в этом хозяй-
стве продуманно, по-деловому

ооганизуют уход за животными.

Тяжелое положение сложилось

на ферме Овсище. Здесь не хвата-

ет доярок. По этой причине часто

нарушается распорядок дня. В
хозяйстве не хватает помещений

для содержания телят. Строители
задерживают ввод в эксплуата-

цию новых ферм. Все необходи-
мое оборудование доставлено, а

рот с его монтажом не торо-

пятся.

О хорошей дружбе животново-

дов ферм Ложголово и Загорье
с работниками Ложголовского
сельского Совета рассказал в сво-

ем выступлении его председатель

В. Скворцов.
О факторах, влияющих на себе-

стоимость животноводческой про-

дукции, в своем выступлении го-

ворил главный экономист совхоза

«Аврора» И. Васюк.
Директор Кингисеппской пле-

менной станции Г. Михайлова в

своем выступлении призвала ру-

ководителей хозяйств, зоотех-

ников, управляющих, заведующих

фермами больше внимания уде-

лять вопросам воспроизводства

стада, племенной работе. Сильно
запущена племенная работа в сов-

хозе «Осьминский». Здесь 30 про-

центов коров по продуктивности

не соответствует нормам сегод-

няшнего дня.

В заключение выступил заме-

ститель председателя горисполко-

ма С. Павленко. Он назвал ряд
ферм, на которых не уделяется

должного внимания организации

труда доярок. Взять ферму Пе-
ребор третьего отделения совхо-

за «Родина». Помещение скотного

двора здесь не подготовлено к

работе в зимних условиях. Ворота
не закрыты, и люди вынуждены

работать на сквозняке, а это при-

водит к простудным заболевани-
ям. На ферме Загривье совхоза

«Сланцевский» кормовая брюква
перед дачей ее животным не

измельчается. На ферме Коло-
гриво совхоза «Старопольский»
до последнего времени не был
оборудован пункт для работы
тгхника-осемеиаторз.

В настоящее время необходимо
удвоить внимание фермам, окру-

жить заботой каждого работника
животноводства. Не следует за-

бывать, что ферма — главный цех

совхоза, что здесь прежде всего

решается судьба принятых обя-
зательств по производству очень

необходимых продуктов для на-

селения.

В. ПАПУШИН.

/ ород твои — заботься о нем

С ТОЧКИ ЗРЕНИЯ
ХУДОЖНИКА-

Город наш становится все боль-
ше, красивее. И вот среди сов-

ременных домов вдруг появляет-

ся какое-то художественное пят-

но, которое должно не только

что-то отображать, но и укра-

шать город. Однако не всегда

оно выполняет свою функцию.
В сравнении с другими горо-

дами области оформление на-

шего города можно отнести едва

ли не на самое последнее место.

Вот несколько примеров.

Около магазина >5 10 была
сделана большая доска рациона-

лизаторов, а на ней маленькие

фотографии, которые просто те-

рялись на этом поле. Недоведен-
ная до конца, эта доска уже мно-

го времени заброшена. А ведь она

находится рядом с памятником

комсомольцам — первостроите-

лям города Сланцы, и ее следо-

вало бы оформить как стенд о

комсомоле.

На улице Ленина между двумя

красивыми универмагами установ-

лена Доска почета. Взглянем на

нее глазами художника. Единст-
венное, что неплохо смотрится,

— это трубчатые стойки. А по-

смотрим на соотношение элемен-

тов в этом стенде. Фотографии
по сравнению со стойками ма-

ленькие. Ни о какой соразмерно-

сти здесь нет и речи.

Поворот у цемзавода на Боль-
шие Лучки. Арка при въезде в

город. На ней надпись; «Город
Сланцы приветствует вас». Вы-

полнена целым кроссвордом, и не

только не смотрится, но и не чи-

тается. Таких примеров немало.

А ведь есть и другие. У клуба
_« Шахтер» —, два стенда о пяти-

летнем плане. Они привлекают

внимание, содержательны и со

вкусом оформлены.

В нашем городе есть несколько

хороших художников-оформите-
лей, которые работают в основ-

ном на предприятиях. Почему бы
не привлечь их к оформлению
города. Можно бы объявить че-

рез газету конкурс на лучший
эскиз оформления какого-то кон-

кретного пункта, площади.

В свое время при управлении

главного архитектора города был
создан художественный со-

вет, но он бездействует. Будь он

на самом деле, в городе не поя-

вилось бы таких плохих стендов.

Виновны в этом и те, кому по-

ложено осуществлять контроль за

наглядной агитацией и художе-

ственным оформлением города.

И еще один упрек в адрес от-

дела главного архитектора. В
начале лета через нашу газету

был объявлен конкурс на луч-

ший эскиз герба города Сланцы.
На конкурс представлено много

вариантов герба. Но, кроме упорг.

ного молчания, по поводу резуль-

татов конкурса художники ни-

чего не дождались.

Ю. РОСТУНОВ,

художник.

УЧИТЕ ЛЮБИТЬ ПРИРОДУ
Город наш растет с каждым го-

дом. И зелеными насаждениями

не обижен. Каждый год на ули-

цах, во дворах появляются но-

вые саженцы деревьев, декора-

тивных кустов. Вот хотя бы в

одиннадцатом квартале. Сколько
проведено субботников по озеле-

нению! Теперь территория у до-

мов №№ 8 и 10 похожа на парк.

Но, к сожалению, не все бе-
регут зеленое богатство. Некото-
рые обламывают ветки, портят

крону. Особенно хочется обра-
тить на это внимание сланцевчан,

у которых есть дети. Объясняй-
те ребятам, чтобы берегли зеле-

ные насаждения, учите их лю-

бить природу.
А. МАСАЛКОВ.

шшнтнн ниинишит ититтптпттиии':

ПОСЕЛКИ БУДУЩЕГО СЕГОДНЯ
база

они по праву считаются образ-
цом — эталоном комплексного

преобразования сел и деревень

страны в благоустроенные по-
селки городского типа.

Во всех пяти селах предусмот-

рено четкое разделение на зо-
ны с выносом производственных

зданий и сооружений за черту
жилых массивов. Каждый проект

— проверка какого-то нового,
еще не испытанного решения.

Вертелишки, центральная усадь-

ба колхоза «Прогресс» Гроднен-
ской области, например, застраи-

вается в основном двухэтажны-
ми блокированными жилыми до-

мами. Для малосемейных возве-

дены четырехэтажные.

Во всех квартирах — удобное

расположение комнат, подсоб-
ных помещений. Оригинально и
оформление жилищ. Каждый
дом по своему индивидуален, от-

личается обликом от соседних.
На выступающих частях первых
этажей устроены террасы, ве-
ранды, крылечки. Кирпич, ка-
мень, дерево, облицовочная
плитка делают здания особенно
нарядными.

Парк в центре поселка, цвет-

ное стекло в витражах админист-

ративного здания, мазаичная

плитка в отделке водоемов и
фонтанов, зелень газонов, цвет-
ники, кустарники и деревья при-
дают селу неповторимую при-
влекательность.

Литовский поселок

ва — другой пример
ностей сельского домостроения
Здесь чередуются группы двух

Наным — железорудная

Западной Сибири. Здесь в заоб-
|| лачной высоте геологи Терсин-

Дайна- •; ской экспедиции ведут поисковые

возмож- ;; и буровые работы. Авиаторы до-

:! ставляют разведчикам железной
трехэтажных жилых домов и
свободного пространства.

Близость к природе с вы- 11
соким уровнем жилищно-быто- :|

вых условий и благоустройства •!
сочетается в эстонских посел-
ках Таку, Куртна и Винни.

240 образцовых поселков на- :1
мечено возвести в нынешнем пя- ;;

тилетии в разных природно-кли- :|
магических зонах страны. Их :!
положительный опыт в дальней-
шем будет творчески применять- :|

ся в массовом строительстве на •'

селе. :|

руды горючее, механизмы и

"■ рудование.

обо-

Фото А. Кузярина.

Фотохроника ТАСС
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ВСЕГО
ОДИН ДЕНЬ
Всего два дня осталось до

окончания приема подпискй
на газеты и журналы на 1972
год.

Всем, кто хочет получать

газеты и журналы с января

1972 года, кто еще не подпи-

сался, необходимо поспешить

с . оформлением своей
подписки у общественных
распространителей печати, у

почтальонов, в отделениях

связи.

До 25 ноября включитель-

но еще можно выписать лю-

бую центральную, областную
и районную газету и многие

журналы по различным от-

раслям знаний, литературы,

искусства, культуры.

«Союзпечать».

дрв. в низовье стрештельчрй реки Тяй, сре-

ди тропических холмов, с помощью Советского
Союза идет строительство крупнейшей на Индо-
китайском полуострове гидроэлектростанции Тхак-
ба. С вводом ее в действие республика получит

дополнительную электроэнергию ' для промышлен-

ных предприятий и сельского хозяйства. Водохра-
нилише ГЭС позволит оросить 10 тысяч гектаров

плодородных земель.

На огромной строительной площадке вместе с

вьетнамскими друзьями трудятся советские специа-

листы, своим самоотверженным трудом завоевав-

шие искреннее уважение вьетнамских коллег.

Гидростроители Тхакбы располагают самой

первоклассной техникой и оборудованием: здесь
знаменитые турбины Харькова, электрогенераторы
ленинградского завода «Электросила», краны «Сиб-
тяжмаша», трансформаторы Москвы.

Недавно строители отпраздновали пуск пер-

вой турбины. Идет монтаж второй турбины, го-

товится к сборке третья.

НА СНИМКАХ: слева — общий вид ГЭС;
справа — советскйй' инженер И. Д. Беслйк (слева)
и главный инженер строительства ГЭС Нгу.ен
Ван Бэ. Нгуен Ван Бэ бывал в Советском Союзе
и изучал опыт советских гидростроителей.

Фото в. Соболева.
Фотохроника ТАСС

Вашиягтов— Токио: ШШОР Е 411 Я ОБОСТРЯЮТСЯ
На днях американский сенат

ратифицировал соглашение между

правительствами США и Японии
о «возвращении» Окинавы под

административный контроль Япо-
нии. Этой сделкой Вашингтон
преследовал две цели. Во-первых,
успокоить японскую обществен-
иость, недовольную более чем 25-
летним хозяйничаньем на острове

американской военщины, которая

превратила Окинаву в крупней-
шую военную базу США на Даль-
нем Востоке. Во-вторых, еще бо-
лее вовлечь Японию — третью

по экономической мощи индустри-

альную державу мира — в осу-

ществление своих агрессивных

планов в этом районе мира.

Однако бурные выступления в

Японии против этой сделки гово-

рит о том, что японский народ

разгадал замыслы Вашингтона.
Всеобщая забастовка на Окинаве,
в которой приняло участие свыше

100 тысяч человек, мощные мани-

фестации в Токио и других горо-

дах страны прошли под лозунга-

ми: «Мы протестуем против это-

го соглашения!», «Вон американ-

ские военные базы с Окинавы!».
Дело в том, что соглашением за

Соединенными Штатами закреп-

лено право пользоваться военны-

ми базами на Окинаве. Как зая-

вил недавно государственный сек-

ретарь США У. Роджерс, этот

остров представляет «огромную

стратегическую важность для

США», Поэтому Вашингтон сох-

ранил за собой право и впредь

использовать Окинаву как базу
для переброски войск и ядерного

оружия. Известно, что эта амери-

канская военная база играла и

продолжает играть важную роль

в агрессивной войне США против

народов Индокитая. Так же, как

и японо-американский «договор

безопасности», продленный летом

1970 года, новое соглашение прев-

ращает Японию в соучастника

американской политики поддерж-

ки реакционных режимов и по-

давления национально-освободи-
тельного движения в Азии.

Вопрос об Окинаве — далеко не

единственный источник напряжен-

ности в отношениях между Япо-
нией и США. Ряд экономических

мер, принятых недавно Вашингто-
ном, обострил соперничество меж-

ду двумя странами. К этим мерам

относится, в частности, навязан-

ное Японии соглашение об ограь

ничении экспорта японского тек-

стиля в Соединенные Штаты, а

также введенная президентом

Никсоном 10-процентная допол-

нительная пошлина на ввозимые

в США товары. Эти меры нанесли

Японии сильный экономический
уи1ерб.

На днях министр финансов
США Д. Коннэли вел переговоры

в Токио, пытаясь заставить япон-

цев пойти на новые экономические

уступки. Эти переговоры проходи-

ли в обстановке строжайшей сек-

ретности. Однако, хотя все было
сделано, чтобы «не выносить сор

из избы», просочившиеся в пе-

чать сведения о содержании пере-

говоров проливают свет на истин-

ные масштабы и глубину японо-

американских противоречий.
Американский министр финан-

сов прибыл в японскую столицу

с вполне определенной програм-

мой. Цель этой программы —

снизить конкурентоспособность
японских товаров на американ-

ском рынке, а с другой стороны,

заставить Японию еще шире от-

крыть свои двери для американ-

ских товаров.

Коннэли удалось добиться от

японской стороны кое-каких ту-

манных обещаний, но не больше.
Япония не пожелала идти на

новые односторонние уступки и

выдвинула ряд встречных требо-
ваний, прежде всего, об отмене

10-процентных импортных пошлин

на японские товары и о девальва-

ции обесценившегося доллара.

Японские газеты сходятся на

том, что переговоры окончились

провалом. Не было принято даже

гредложение Коннэли провести до

конца нынешнего года новую

японо-американскую встречу на

уровне министров для, преодоле-

пия возникших разногласий.
Все это дает основание ожи-

дать дальнейшего обострения про-

тиворечий между США и Японией
— двумя важнейшими центрами

империалистического соперничест-

ва. С. ЛОСЕВ.
(ТАСС)

НА ВЫСТАВКУ
В ПРОТИВОГАЗЕ

Чтобы попасть на эту выставку^:

посетители должны пролезть через» ^
телефонную будку. В первом же '
зале каждому из них выдается...

противогаз, причем не обыкновен-
ный, а со специальными искажаю-

щими стеклами. Только после это-

го любители «изобразительного
искусства» приступают к осмотру

выставки, состоящей из... 1 старой
кровгати, холодильника, футбольно-
го мяча и ящика с солью, а также 
выставленных в соседнем зале ржа-

вого кузова автомобиля и треснув-

шего унитаза. .

Все это вместе называется «Юби-
лейной выставкой Джона Ленно-
на», бывшего участника модного
ансамбля битглов и решившего
теперь отличиться на поприще
изобразительного искусства. Вы-
ставка эта открыта в «Музее Эвер-
сона» в городе Сиракузы (штат
Нью-Йорк) при самом активно»
содействии обожателей «ультрасо-

временного искусства».

«Своей выставкой мы хотим про-
демонстрировать, что для худож-

ника совсем не обязательно иметь
талант», — заявила на пресс-кон-
ференции Иоко Оно, жена Ленно-
на.

В подтверждение этой «мысли»
устроители выставки предлагают
всем желающим, не снимая про-
тивогазов, принять личное участие
в создании «шедевров искусства^. 
Для этого в музее припасены ли- 
стые холсты « кисти, а также мо-
лотки, гвозди и куски железного

утиля.

Э. БАСКАКОВ,
корреспондент ТАСС.

Нью-Йорк.

СТОЛ НАХОДОК
В автобусе найдены день-

ги п детское пальто.

Обращаться на автобус-
ную станцию.

Редактор

Н. Т. ГАВРИЛЕННО.

Зинаиде Ивановне и Алексею Ивановичу АНДРИЩУК
Поздравляем вас с серебряной свадьбой и желаем дошить

до свадьбы золотой.
Ермакова, Новоковская.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 24 НОЯБРЯ
10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Для
школьников: «Пионерия на мар-

ше». 10.45 — Художественный
фильм «Свадебные колокола». 12.40
— «Самоцветы». Тележурнал. 13.10
— 13.15 — Новости. 17.00 — Про-
грамма передач. 17.05 — Новости.
17.10 — «Праздники в будний
день». 18.00 — Новости. 18.10 —

Для школьников: «На приз клуба
«Золотая шайба». 18.35 — «Курс-
кая магнитная аномалия», II пере-

дача. 19.00 — Концерт советской
песни. 19.40 — Художественный
фильм «У озера», II серия,

«Дочь». 21.00 — «Время». 21.30 —

«Музыка для всех». 22.45 — 23.00 —

Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК. 23 НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «Телешкола». Биология для уча-

щихся V классов; «Прорастание се-

мян». 9.15 — «Голос земли». Науч-
но-популярный фильм. 10.15 — Для
детей: «Путешествие солнечного

зайчика» (из Калининграда). 12.35
— Художественный фильм «Взор-
ванный ад». 14.05 — «Интервью об
Илье Векуа». Телефильм. 14.25 —

14.45 — «Ян Рязтс...» — концерт

для камерного оркестра. Музыкаль-
ный фильм. 1Ь.00 — Вечерняя
программа. 16.05 — «АК»: ново-

сти. 16.10 — «Телешкола» (повто-
рение). 16.20 — «Руку, степь!». Те-
лефильм. 16.45 — «На норильской
волне». Телефильм. 18.00 — Про-
грамма передач. 18.05 — «Актуаль-
ная камера» (на русском языке).
18.20 — «Читая книгу природы».

19.00 — «И они верят...». 19.30 —

Концерт. 21.45 — «Актуальная ка-

мера». 22.15 — «ЭРФ — реклама».

22.20 — «Фестиваль на Эльбе». До-
кументальный фильм. 22.30 — Пе-
редача на финском языке. 23.30 —

—23.40 — «Актуальная камера».

V
СРЕДА. 24 НОЯБРЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
— «Телешкола». Физика для уча-

щихся IX классов: «Законы Нью-
тона». 9.30 — «Сибирский баль-
зам». Научно-популярный фильм.
9.40 — «Руку, степь!». Телефильм.
13.15 — 14.00 — «Две комедии».

Телефильм. 16.00 — Вечерняя про-

грамма. 16.05 — «АК»: новости.

16.10 — «Телешкола» (повторение).

16.35 — «Алексей Кривченя». Му-
зыкальный фильм. 17.50 — Для де-

тей: «Однажды». Телефильм. 19.00
— «ЭРФ — реклама». 19.15 —

«Детский экран»: передача для

мальчиков. 20.00 — Вольский ху-

дожественный телефильм «Ставка
больше, чем жизнь». I серия. 21.30
— «Актуальная камера». 22.00 —

«Ремарка». 22.30 — «Концертная
студия»: романсы Марта Саара в

исполнении Георга Отса (повторе-
ние). 23.00 — «Киноатлас»: «Леса
СССР».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 23 нояб-

ря — «Фанфан Тюльпан». Начало
в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
23 ноября — художественный
фильм «Анжелика — маркиза анге-

лов». Начало в 17, 19, 21 час.

24 ноября — широкоэкранный ки-

нофильм «Офицеры» (по заявкам

зрителей). Начало в II, 17, 19, 21
час

КИНОТЕАТР «ТРУД». 23 нояб-
ря — художественный фильм
«Офицеры» (по заявкам зрителей).
Начало в 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22
часа. 24 ноября — цветная

кинокомедия «Замороженный». На-
чало в 10, 12, 14, 16. 18, 20, 22 ча-

са.

КЛУБ «ШАХТЕР». 24 ноября—
«Под палящим солнцем». Начало
в 17, 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКОЕ
АВТОТРАНСПОРТНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

ИНЖЕНЕРА-ТЕХНОЛОГА,
КОНДУКТОРОВ АВТОБУСОВ,
ШОФЕРОВ,
РЕМОНТНЫХ РАБОЧИХ,
ТОКАРЕЙ,
КОЧЕГАРОВ.
Обращаться по адресу: Гавриловская улица, дом

№ 48, телефон № 20-90.

Сланцевскому
ре монтно- механическому заводу

ТРЕБУЮТСЯ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

СТОЛЯР, ПЛОТНИК (оплата труда сдельная),

ЭЛЕКТРОМОНТЕР,

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ по ремонту станочного обору-
дования (с 3 по 5-й разряд, оплата труда повременно-

премиальная).

КОМБИНАТ БЛАГОУСТРОЙСТВА

ПРЕДЛДГЛЕТ

всем организациям и предприятиям, пользующимся

услугами комбината по вывозке мусора и нечистот, за-

ключить до 10 декабря с. г. договор на 1972 год. Без
договора услуги оказываться не будут.

Газета выходит
ао вторникам, срелам, четвергам,

пятницам и субботам
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